

Plus de 500 migrants ont été renvoyés à Cuba cette année



Photo: Ministère de l'Intérieur

La Havane, 28 juin, (RHC)- Les États-Unis ont renvoyé cette année à Cuba plus de 500 migrants illégaux.

Le colonel Roberto Aguilera, chef de l'unité frontalière de la direction de l'identification et des étrangers au ministère de l'Intérieur, a déclaré au journal Juventud Rebelde, que le 24 juin dernier, 89 migrants sont rentrés sur l'île.

« Il s'agit de la première opération de l'année au cours de laquelle des personnes ayant voyagé à l'étranger par voie aérienne légale reviennent, le reste correspond à des personnes qui ont tenté d'émigrer illégalement par voie maritime », a indiqué le colonel Aguilera.

Il a ajouté que la plupart d'entre eux ont été interceptées par les garde-côtes des États-Unis, des Bahamas et de Grand Caïman.

Bon nombre de Cubains se rendent légalement dans des pays de la région et s'aventurent par la suite à gagner le territoire des États-Unis par voie terrestre.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a dénoncé sur son compte Twitter ces événements causés par le non-respect par les États-Unis de leurs obligations en vertu des accords bilatéraux sur la migration.

Washington s'est ainsi engagé à accorder 20 mille visas annuels aux Cubains souhaitant s'implanter aux États-Unis. La loi d'ajustement cubain qui garantit le permis de séjour aux États-Unis aux Cubains arrivant à mettre un pied sur le territoire nord-américain reste en vigueur et le renforcement du blocus sont à l'origine d'une migration dangereuse, irrégulière et désordonnée.

Source: Juventud Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/262122-plus-de-500-migrants-ont-ete-renvoyes-a-cuba-cette-annee>



Radio Habana Cuba